
Реформы в милиции будут, 
но штатное расписание 
останется неизменным

Вопрос к начальнику горотдела милиции Ивану Сергиенко:
— Иван Иванович, реформирование органов милиции — вопрос ре

шенный. Говорят о сокращении штата сотрудников?
—  Действительно, реформа органов внутренних дел состоится. Но изме

нений в штатном расписании горотдела не предвидится. Ненормированный 
рабочий день, непростая работа, довольно низкая зарплата, сложности с 
квартирным вопросом —  все это не способствует тому, чтобы в органы шли 
для активного устройства на работу. Так что на сегодняшний день у нас есть 
вакансии. Мы рады пополнить свои ряды молодыми людьми, прошедшими 
срочную или контрактную службу, выпускниками специализированных выс
ших и средних заведений.

А о тех, кто сегодня на посту охраны правопорядка в Славутиче, могу ска
зать, что большинство из них добросовестно, с большой ответственностью относятся к своей работе.

Могу отметить старших лейтенантов 
милиции Ю. Холодило и А. Литвинову, 
начальника СО Славутичского ГО майо
ра милиции В. Гриненко, участкового 
инспектора капитана милиции О. Яся, 
начальника штаба ГО В. Мельника, ин
спектора штаба В. Кота и других.

Сегодня мы тесно работаем с пред
ставителями общественности, активно 
помогают нам в поддержании правопо
рядка дружинники —  они регулярно вы
ходят на дежурство вместе с работника
ми ППС. Несмотря на объективные 
трудности, работники горотдела мили
ции стараются сделать все, чтобы сла- 
вутчане могли жить комфортно и спо
койно!
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